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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

Праздник Великой Октябрьской соци-
алистической революции белгородские 
коммунисты отметили дружно, с настро-
ением вместе с комсомольцами, акти-
вистами общетвенных организаций. По 
традиции встретились у центрального 
памятника Владимиру Ильичу Ленину, 
чтобы возложить цветы. Алели красные 
знамена, звучали слова поздравлений от 
первого секретаря Комитета БРО КПРФ 
Станислава Панова, лидера белгородских 
комсомольцев Богдана Войлокова.

А затем выехали такой же дружной 
командой в соседний Борисовский район, 
где было решено разбить аллею в честь еще 
одного великого праздника – 100-летия со 
дня образования СССР, там их встретили 
борисовские партийные активисты.

Депутат Государственной Думы от 
КПРФ Сергей Гаврилов, отметил: «В 
Белгородской области дети войны выш-

ли с инициативой разбить аллею в честь 
образования СССР. Инициатива нашла 
широкую поддержку, уверен, что доброе 
начинание будет продолжено не только в 
Белгородской области. Россия — право-
преемник Советского Союза. 100-летие 
СССР может стать серьёзной платформой 
для объединения почти 270 миллионов 
человек, которые родились в СССР. Как 
сказал лидер КПРФ Геннадий Зюганов, 
«...настало время, чтобы исправить пре-
дательство прошлых дней».

Комсомольцы Белгородчины приняли 
самое активное участие в торжествах. 
Екатерина Цышко подчеркнула: «Это 
великий праздник вошел в историю нашей 
страны и изменил историю целого мира. 
Великая Октябрьская Социалистическая 
революция открыла путь к созданию пер-
вого в мире государства рабочих и кре-
стьян. Государство настоящей справедли-
вости, равенства и братства. Сегодня мы 
при поддержке депутата Государственной 
Думы Сергея Гаврилова высадили аллею в 
честь 100-летия СССР. Коммунисты и ком-
сомольцы трудились бок о бок. Повторю 
слова Владимира Ильича Ленина, который 
говорил, что строительство социализма 
– это общее дело коммунистов и комсо-
мольцев».
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12 ноября в подмосковных Снегирях состоялся V (ноябрьский) Пленум ЦК 
КПРФ на тему: «О задачах КПРФ в борьбе за народовластие советского типа, 
социальный прогресс и дружбу народов». В работе Пленума приняли участие 
белгородские коммунисты: первый секретарь Комитета БРО КПРФ, член ЦК 
КПРФ Станислав Панов, кандидат в члены ЦК КПРФ Ольга Баканова, член 
Комитета БРО КПРФ Игорь Цевменко, член ЦК ЛКСМ РФ Екатерина Долгова.

Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюга-
нов во вступительном слове отметил, 
что нынешний год для партийной орга-
низации проходит под эгидой праздно-
вания знаменательной исторической 
даты - столетия СССР. Особенность V 
(ноябрьского) Пленума ЦК в том, что он 
проводится в условиях военного кон-
фликта на Донбассе и Украине. НАТО, 
фашисты и бандеровцы на территории 
Украины бросили вызов России и всему 
Русскому Миру. 

Делегаты партийного форума почти-
ли минутой молчания героев-комму-
нистов, защитников Русского Мира, 

погибших в ходе вооруженного кон-
фликта на Донбассе и Украине.

Затем состоялось торжественное 
вручение партийных билетов. Лидер 
КПРФ Г.А. Зюганов поздравил новых 
членов партии.

Завершив вступительную часть, 
Пленум рассмотрел основной вопрос 
повестки дня. С докладом выступил 
лидер КПРФ Геннадий Зюганов.

Брифинг в перерыве

В перерыве партийного форума 
представители руководства КПРФ во 

главе с Г.А. Зюгановым провели бри-
финг для журналистов.

Открыл брифинг секретарь ЦК 
КПРФ, руководитель Пресс-службы ЦК 
КПРФ А.А. Ющенко. Он предоставил 
слово для выступления лидеру комму-
нистов Г.А Зюганову.

- Хочу поблагодарить вас за то, что 
вы проявляете серьезное внимание к 
нашему Пленуму, - обратился к жур-
налистам Геннадий Андреевич. - Он 
действительно особенный. Речь идет 
о столетии образования СССР, самого 
уникального в мире и в нашей тысяче-
летней истории государства. Доклад 
«Опыт советского народовластия и 
задачи КПРФ в борьбе за подлинную 
демократию, прогресс и дружбу наро-
дов» был опубликован в газетах «Прав-
да» и «Советская Россия», размещен на 
центральном сайте КПРФ.

«Сейчас наша задача, – подчеркнул 
Г.А. Зюганов, - предложить стране 
системный опыт для выхода из тяжело-
го финансово-экономического и воен-
ного кризиса. И я считаю, что мы имеем 
для этого полную возможность. Мы 
накопили опыт и в политическом плане: 
у нас отстроены пять депутатских вер-
тикалей. Наши народные предприятия 
и народные губернаторы показывают 
образец того, как надо решать пробле-
мы. И не случайно мы начали дебаты по 
докладу с обобщения опыта губернато-
ра Орловской области Андрея Евгенье-
вича Клычкова. Ведь за четыре года его 
работы регион по многим показателям 
стал образцом для других.

Продолжение на стр.3

V (ноябрьский) Пленум ЦК КПРФV (ноябрьский) Пленум ЦК КПРФ С докладом Председателя 
ЦК КПРФ Г.А. Зюганова: 

«Опыт советского 
народовластия и задачи 

КПРФ в борьбе за 
подлинную демократию, 
социальный прогресс и 

дружбу народов»
можно ознакомиться в 

газетах «Правда» (№125 
от 10 ноября) и 

«Советская Россия» 
(№125 от 11 ноября), 
а также на сайте БРО 

КПРФ: www.belkprf.ru

С юбилейным Днем рождения 
Станислава Панова поздравил 

лидер КПРФ Геннадий Зюганов, 
наградив руководителя белгород-

ской партийной организации 
орденом «Партийная доблесть».
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Все лучшее – детям!

При поддержке депутата Государ-
ственной Думы от КПРФ Сергея Гаври-
лова и БРО ВЖС «Надежда России» в 
школы Старого Оскола были переданы 

футбольные и волейбольные мячи. 
В передаче спортивного инвентаря 

принял участие первый секретарь Старо-
оскольского МО КПРФ, депутат Белго-
родской областной Думы Эдуард Журна-
лев. Встреча прошла в спортивном зале 

школы. Директор и учителя школы рас-
сказали, что особое внимание в совре-
менной школе уделяются физическому 
воспитанию ребят. И, конечно, ребята 
будут очень рады новому спортивному 
инвентарю. Слова директора тут же под-
твердили сами ребята – с новыми мяча-
ми в руках охотно сфотографировались 
в спортивном зале школы и 
приступили к тренировкам.

В благодарность за 
подарки дружно прозвучало 
коллективное: «Спасибо!».

Рассказали 
о комсомоле

В медицинском коллед-
же в преддверии 104-ой 
годовщины комсомольцами 
Старого Оскола был прове-
ден урок-викторина, посвя-
щенный истории Ленинского 
комсомола. 

Как отметили студенты, они узнали 
очень много нового об истории Комсо-
мола, а также о современном этапе его 
развития и даже изъявили желание всту-
пить в ряды легендарной организации.

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Работа коммунистов и Работа коммунистов и комсомольцев Старого Осколакомсомольцев Старого Оскола

Минуло ровно 40 лет со дня кон-
чины генерального секретаря ЦК 
КПСС Леонида Брежнева. В какой-то 
момент брежневские времена было 
принято называть «эпохой застоя», 
однако с таким определением можно 
поспорить, считает депутат Государ-
ственной Думы Сергей Гаврилов.

Ведь не зря советские люди, застав-
шие этот период, вспоминают его с 
теплотой и ностальгией. К тому же спустя 
десятилетия, когда появилась возмож-
ность объективного анализа событий, 
стало очевидно, что после ухода Леонида 
Ильича нашу страну быстро столкнули на 
путь, ведущий в тупик.

В авторской колонке для ФАН Гаври-
лов отметил, что именно в 60-70-е годы 

развивалось искусство и творчество, 
было много выдающихся деятелей в 
этих сферах. А после, спустя «годы 
реформ» и «перестройки», не появи-
лось почти никого, равного им по 
масштабу — ни в литературе, ни в 
кино, ни в живописи. И пусть полки 
продуктовых магазинов в этот пери-
од не блистали особым изобилием и 

деликатесами, но холодильники граждан 
страны были полны.

Успехи науки и культуры брежневско-
го периода вызывают истинную гордость. 
Колонка Сергея Гаврилова

Леонид Ильич Брежнев действитель-
но был очень душевным и открытым 
человеком. Он прошел всю войну, и 
поэтому, как фронтовик, очень ответ-
ственно относился к вопросам войны 
и мира, особенно в условиях разрядки 
международной напряженности. Для 
него укрепление обороноспособности 
страны и её мирное развитие, улучшение 
благосостояния граждан всегда явля-
лись приоритетом. Неслучайно многие 
советские люди считают период, ког-
да во главе государства стоял Леонид 
Ильич Брежнев, лучшим в своей жизни и 

в жизни всей нашей страны.
Некоторые либералы называют эпо-

ху Брежнева «эпохой застоя» ссылаясь, 
например, на снижение обеспечения 
потребительского спроса и говоря о том, 
что сейчас все «магазины полны». Мне 
хочется ответить им на это так — зато во 
времена Брежнева домашние холодиль-
ники были полны. В то время люди много 
читали, а не смотрели YouTube. Разви-
вался автопром, спокойно все жили и без 
засилья иномарок.

Если сравнивать нынешнее время с 
брежневской эпохой, то мы видим экспе-
рименты «провокационного искусства», 
с которым уже приходится бороться. 
Вчера об этом мы говорили с Министром 
культуры РФ Ольгой Любимовой на «пра-
вительственном часе» в Госдуме. Этим 
сейчас озадачен и наш президент. Ведь, 
если сравнивать с брежневским вре-
менем, когда наша страна была самой 
образованной в мире, сейчас, с учетом 
насаждения западных псевдоценностей, 
существует риск создания общества 
потребителей, не помнящих ничего из 
истории собственной Родины. Успехи 
науки и культуры брежневского времени 

впечатляющие. Они вызывают истинную 
гордость, причем не только достижения, 
но и методы руководства и управления 
страной.

Сейчас, когда минуло уже сорок лет 
с момента кончины Леонида Брежне-
ва, именно этими чувствами отмечено 
отношение большинства граждан нашей 
общей Родины к личности Генерального 
секретаря ЦК КПСС. Задумываясь над 
пережитым, все больше людей задают 
себе вопрос, ради чего стоило затевать 
все это — «гласность», «перестройку» и 
прочее? Размышляя над судьбой России 
без Брежнева, приходишь к выводу о том, 
что очень быстро после его ухода страну 
столкнули на путь, ведущий в тупик. И 
от России могли остаться одни осколки, 
если бы во времена катастрофы, дефол-
та у руля порушенной и истерзанной 
страны не встали Примаков, Маслюков 
и Геращенко — люди, олицетворяющие 
собой последнее поколение той кадро-
вой школы, которая жила и развивалась 
при Брежневе.

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Сергей Гаврилов: «После ухода Брежнева страну Сергей Гаврилов: «После ухода Брежнева страну 
быстро столкнули на путь, ведущий в тупик»быстро столкнули на путь, ведущий в тупик»

Начало на стр.1

Руководитель Белгородской общественной 
организации «Русский Лад» Сергей Стольников, 
поздравляя белгородцев, отметил, что скоро 
все мы будем отмечать День рождения СССР. 
И в честь этой даты в Борисовке «Русский лад» 
вместе с членами КПРФ, детьми войны, жителями 
Борисовки решили трудовым участием отметить 
эту приближающуюся дату.

Председатель БРО «Дети войны» Владимир 
Мартьянов так обратился к собравшимся: «Тру-
довыми подарками мы всегда отмечали знамена-
тельные даты. Мы помним, что дала нашему поко-
лению страна СССР – бесплатное образование и 
медицину, право на отдых и труд, гарантирован-
ное рабочее место и еще много благ, о которых 
нынешнее поколение только может мечтать. В 
1991 году с развалом большой страны СССР мы 
многое потеряли, но не забыли. Сегодня весь 
мир смотрит на нас, изучает нашу героическую 
историю и добрые люди всей планеты верят, что 
правда, которую мы несем, восторжествует».

Павел Микулецкий, уроженец Чехии, также 
приехал вместе со всеми, чтобы принять участие 
в празднике труда. Он сказал: «Я очень рад, что 

сегодня здесь со всеми отмечаю праздник. Я 
родился в Чехии и только недавно женился в 
России. Хочу поблагодарить Россию за то, что 
в годы Великой Отечественной войны солдаты 
вашей страны освободили Чехословакию. В боях 
за освобождение моей страны погибло 140 тысяч 
советских солдат. И мне очень жаль, что сегодня в 
современной Европе об этом не принято говорить. 
Но уверяю, что не все в Европе забыли о подвиге 
советского солдата. Я желаю России, чтобы она 
выстояла. И думаю, что я, как живущий в этой 
стране, вправе в этот праздничный день сказать: 
«За Россию! За Родину!».

Пресс-служба БРО КПРФ

Праздники коммунисты Белгородчины Праздники коммунисты Белгородчины 
встречают трудовыми подаркамивстречают трудовыми подарками
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* * *
Выступая на брифинге, член Прези-

диума ЦК КПРФ, губернатор Орловской 
области А.Е. Клычков рассказал об 
успехах региона. В частности, это каса-
ется достижений в социальной сфере, 
опирающихся на уникальный советский 
опыт. Например, удалось стабилизиро-
вать ситуацию в бюджетной сфере. Бла-
годаря этому расходы на здравоохране-
ние за последние четыре года выросли 
на три миллиарда рублей или более, чем 
в два раза. Общие расходы на образова-
ние превысят десять миллиардов рублей. 
Расходы на развитие культуры и физи-
ческой культуры выросли на полтора 
миллиарда рублей. Объем средств на 
социальную поддержку населения в 2021 
году увеличился в 1,4 раза и составил 9 
миллиардов 602 миллиона рублей. Мера-
ми социальной поддержки охвачены 
более 428 тысяч человек или около 60% 
всего населения области. Финансирова-
ние строительства и ремонта объектов 
социальной сферы было увеличено в 2,3 
раза. Также в регионе активно внедряют-
ся элементы государственного планиро-
вания.

Власти Орловской области оказыва-
ют и активную поддержку Вооруженным 
Силам, проводящим специальную воен-
но-политическую операцию на Украине. 
Орловцы передают на линию фронта 
сотни тонн продуктов питания и сна-
ряжения. Выстроен механизм помощи 
семьям мобилизованных граждан. В дан-
ный момент на линию фронта движутся 
три гуманитарных конвоя из Орловской 
области.

* * *
Глава Хакасии В.О. Коновалов отме-

тил, что перед страной в целом и респу-
бликой в частности, стоят сегодня очень 
серьезные вызовы. И то, как мы на них 
ответим, станет лакмусовой бумажкой.

Валентин Олегович рассказал, что за 
последние четыре года в регионе уда-
лось в два раза увеличить доходы бюд-
жета. Выросло количество малых и сред-
них предприятий. Сельхозпроизводители 
республики ежегодно бьют рекорды по 
урожайности. Но, чтобы ускорить раз-
витие, необходимо вводить элементы 
социализма, элементы плановости.

* * *
Член Президиума ЦК КПРФ, мэр 

Новосибирска А.Е. Локоть рассказал, 
что планы строительства жилья и соци-
альных объектов, несмотря на сложные 
условия, в этом году успешно выпол-
няются. В городе построены три новые 
школы, более 50 километров дорог. 
Реконструируются действующие парки и 
скверы, появляются новые.

Также власти Новосибирска помо-
гают формировать сибирские воинские 
части, отправляющиеся на фронт. И они 
состоят не только из мобилизованных 
граждан, но и из добровольцев.

* * *
Директор народного предприятия 

«Совхоз имени Ленина» П.Н. Грудинин 
отметил, что сильная страна это, прежде 
всего, сильная экономика. И в нынеш-
нем году совхоз имени Ленина достиг 
очень хороших результатов. Но главный 
результат – это повышение заработной 
платы работникам на уровень инфляции 
в 10%.

Павел Николаевич рассказал, что 
советские социальные программы сохра-
нились в совхозе имени Ленина в полном 
объеме. Это и поддержка пенсионеров, 
и детские кружки, и оплата хозяйством 
медицинских услуг для работников. «Все 
это и есть основа советского народовла-
стия, которое мы сохранили», - отметил 
П.Н. Грудинин. Он также предложил рас-
пространить этот передовой опыт на всю 
страну. Кроме того, необходимо прекра-
тить вывоз капитала за рубеж.

* * *
Первый заместитель Председателя 

ЦК КПРФ Ю.В. Афонин подчеркнул, что 
советское народовластие и созидание – 
это не только опыт построения мощней-
шей экономики и социальной сферы, но 
и ведущая роль СССР на мировой арене. 
Это еще и опыт побед и освобождения 
страны. Не случайно наши товарищи, 
сражаясь против всей западной военной 
машины, сегодня мужественно защища-
ют Родину.

Сотни коммунистов, по словам Ю.В. 
Афонина, уехали защищать Донбасс 
в рядах интернациональных бригад. И 
задача КПРФ – максимально поддержать 
доблестных воинов. «Партия как никогда 
едина перед вызовами, которые стоят 
перед нашим обществом», - подчеркнул 
Юрий Вячеславович.

* * *
Заместитель Председателя ЦК КПРФ 

Д.Г. Новиков рассказал, что сегодня ЦК 
КПРФ проводит Пленум по исключитель-
но важному вопросу. Доклад Г.А. Зюга-
нова был опубликован заблаговременно, 
и все российское общество могло озна-
комиться с позицией партии.

Дмитрий Георгиевич также остано-
вился на целой череде мероприятий, 
посвященных 100-летию образования 
СССР. Это научно-практические конфе-
ренции, выставки, публикации в СМИ. 
Д.Г. Новиков выразил уверенность, что 
данные мероприятия получат широкий 
отклик не только в нашей стране, но и на 
международном уровне. Ведь на празд-
нование 100-летия СССР приедет боль-
шое количество гостей со всей планеты.

Д.Г. Новиков также представил новый 
теоретический журнал ЦК КПРФ «Социа-
лизм и мир».

* * *
Завершая брифинг, Г.А. Зюганов 

отметил, что в течение месяца будут 
обобщены материалы Пленума. Он также 
подчеркнул, что 100-летие СССР венчает 

юбилейную пятилетку, начатую празд-
нованием 100-летия Великого Октября 
и продолженную столетием Красной 
Армии, Комсомола и Пионерии. Лидер 
КПРФ рассказал, что в Колонном зале 
Дома союзов состоится большой форум, 
на который приедут 130 зарубежных 
делегаций.

В завершение Г.А. Зюганов подчер-
кнул, что только реализация программы 
Компартии позволит стране и всему миру 
выйти из тяжелого системного кризиса.

Завершая Пленум

По завершении прений по основному 
докладу перед участниками Пленума ЦК 
КПРФ выступил Г.А. Зюганов.

Лидер коммунистов напомнил о 
том, что 40 лет назад ушел из жизни 
Л.И. Брежнев. Однако, его память не 
только не почтили представители вла-
сти, на телевидении вышел очередной 
пасквиль, очерняющий выдающегося 
советского и партийного деятеля. Ген-
надий Андреевич отметил, что власть 
забыла поздравить коммунистов и со 
105-летием Октября. 

«Наш Пленум, наше обсуждение имеют 
исключительно важное значение», - ска-
зал Г.А. Зюганов. Он призвал всех тща-
тельно изучить доклад, поскольку данный 
документ венчает пятилетку столетних 
юбилеев. Кроме того, лидер коммунистов 
посоветовал приобщиться к теоретиче-
скому наследию В.И. Ленина. 

Геннадий Андреевич высказал мне-
ние о том, что в начале 90-х к власти 
пришли люди, не имеющие должного 
уровня культуры и не способные отве-
чать на вызовы современности. Вместе 
с тем, они по-прежнему сидят во всех 
кабинетах, и ждать от них смены курса 
бессмысленно.

В завершение лидер коммунистов 
поблагодарил участников Пленума за 
конструктивную работу. «У меня прибави-
лось чувство исторического оптимизма», 
- сказал он.

По итогам Пленума его делегатами 
было принято постановление.

Пресс-служба 
ЦК КПРФ

V (ноябрьский) Пленум ЦК КПРФV (ноябрьский) Пленум ЦК КПРФ

Первый заместитель Председателя 
ЦК КПРФ Юрий Афонин побеседовал 
в эфире радио «Комсомольская прав-
да» с обозревателем Александром 
Гамовым и журналисткой Еленой 
Афониной.

Юрий Афонин сказал: важнейшей 
чертой текущего исторического момен-
та является то, что России фактически 
приходится бороться со всей военной 
машиной НАТО, которая в разы превос-
ходит наш военный потенциал. В такой 
ситуации, чтобы победить, надо преоб-
разовать все сферы жизни государства 
и общества. В связи с этим особое зна-
чение приобретает государственный 
бюджет, от параметров которого зависит 
и укрепление обороноспособности, и 
развитие экономики и социальной сфе-
ры. Фракция коммунистов в Госдуме при 
голосовании в первом чтении не поддер-
жала правительственный проект бюдже-
та Российской Федерации на 2023 год и 
предложила большой ряд поправок.

Первый зампред ЦК КПРФ подробно 
разъяснил своим собеседникам и радио-
слушателям позицию партии по вопро-
су бюджета. Он отметил, что в целом 
модель бюджета по-прежнему построена 
по старым либеральным лекалам.

Правильно, что серьезно увеличива-
ется финансирование Вооруженных Сил. 
Но при этом коммунисты категорически 
не могут согласиться с тем, что в бюдже-
те не уделено должного внимания разви-
тию промышленности. Ассигнования на 
промышленность не растут даже на раз-
мер инфляции. Делается ставка на то, что 
частный сектор сам решит все вопросы, 
наладит каналы «параллельного» импор-
та, а государству останется лишь регу-
лировать. Но в реальности в условиях 
открытой экономической войны против 
России без серьезных государственных 
ассигнований развития промышленности 
не обеспечить.

КПРФ также решительно против 
уменьшения ассигнований на науку. Без 
научной базы прогрессивное развитие 
невозможно. Коммунисты не приемлют 
и уменьшения финансирования здраво-
охранения и образования. Юрий Вячес-
лавович напомнил, что после Великой 
Отечественной войны даже немецкие 
генералы признавали: ту войну во многом 
выиграл советский учитель, подготовив-
ший молодое поколение, которое было 
чрезвычайно патриотично настроено. 
России сегодня предстоит длительное 
противостояние с западным империализ-
мом. Стране как никогда нужно поколе-
ние хорошо образованных патриотов. 
Только с ним можно обеспечить и про-
грессивное развитие страны, и ее защи-
ту. Прошлые либеральные эксперименты 
по удалению из школы воспитательной 
составляющей аукнулись тем, что с нача-
лом частичной мобилизации сотни тысяч 
молодых россиян предпочли покинуть 
родную страну.

Юрий Афонин указал, что поправ-
ки КПРФ к бюджету предусматривают 
дополнительные ассигнования по разде-
лам: наука, образование, медицина, про-
мышленность, село. Агропромышленный 
комплекс в этом году, несмотря на слож-
ную ситуацию, дал серьезную прибавку. 
Если его поддержать, то важнейшая про-
блема продовольственной безопасности 
страны будет решена. Для этого, в част-
ности, нужно в полном объеме реализо-
вать программу комплексного развития 
сельских территорий.

Правительственный проект бюджета 
недопустимо режет многие социальные 
программы. Юрий Вячеславович привел 
пример: хотят уменьшить даже ассигно-
вания на обеспечение жильем ветеранов 
боевых действий. Ну, как так можно? 
Ясно, что количество этих ветеранов 
вырастет.

Александр Гамов спросил: а стоит ли 
КПРФ ставить все эти вопросы публично, 

с думской трибуны? Ведь есть и другие 
рычаги. Руководство КПРФ вхоже в пра-
вительство, в Кремль. У Геннадия Зюгано-
ва есть номер личного телефона Путина.

Юрий Афонин ответил, что КПРФ 
использует все возможные каналы, что-
бы решать вопросы в интересах страны. 
Если бы не Зюганов, не его принципиаль-
ная позиция на встречах с президентом, 
то многие насущные вопросы вообще не 
были бы решены. Но власти стоит больше 
прислушиваться к коммунистам. В свое 
время Геннадий Андреевич прямо ставил 
вопрос о том, что Сердюков не соответ-
ствует должности министра обороны. 
Если бы его вовремя услышали, сегодня 
ситуация на фронте была бы гораздо луч-
ше. Ставя вопросы на встречах с высшим 
руководством страны, лидер КПРФ спас 
от уничтожения многие предприятия обо-
ронного комплекса.

Компартия, сказал Юрий Вячеславо-
вич, на таких встречах выдвигала идеи, 
которые сначала казались несбыточ-
ными, но потом, несколько лет спустя, 
власть начинала их реализовывать. 
Серьезное импортозамещение в отече-
ственной электронике началось после 
встречи Геннадия Зюганова с председа-
телем правительства Михаилом Мишу-
стиным. Именно КПРФ указала на важ-
нейшую задачу: сделать эту ключевую 
для технологического суверенитета госу-
дарства сферу такой же независимой от 
Запада, какой она была в СССР.

Другой пример: КПРФ и сама зани-
малась развитием пионерии, и настой-
чиво ставила вопрос о возрождении 
общественной организации школьников 
в государственном масштабе. В итоге 
было принято решение создать Россий-
ское движение школьников.

Юрий Афонин выразил уверенность, 
что и другие важнейшие идеи КПРФ 
– национализация, стратегическое пла-
нирование экономического развития, 
возвращение к советским показателям 

возраста выхода на пенсию – пробьют 
себе дорогу.

Говоря о масштабе стоящих перед 
страной задач, первый зампред ЦК КПРФ 
напомнил знаменитые слова Сталина, 
сказанные в 1931 году на Всесоюзном 
совещании представителей социалисти-
ческой промышленности: «Мы отстали 
от передовых стран на 50-100 лет, мы 
должны пробежать это расстояние в 
десять лет, либо мы сделаем это, либо 
нас сомнут». После 30 лет либераль-
ных «реформ», последовавших за раз-
рушением СССР, Россия оказалась в 
схожей ситуации. Юрий Вячеславович 
напомнил, что президент Путин, высту-
пая на Валдайском форуме, признал, что 
нас «посадили на иглу» зависимости от 
западных технологий, когда уничтожили  
значительную часть машиностроения, 
фармацевтической промышленности, 
семеноводческой отрасли.

Первый зампред ЦК КПРФ отметил, 
что снова пройти этот путь форсиро-
ванной модернизации мы можем, только 
опираясь на советскую практику. Столе-
тие Советского Союза, подчеркнул Юрий 
Вячеславович, – это не просто памят-
ная дата. Нам надо взять все лучшее из 
советского опыта.

Юрий Афонин рассказал, что ноябрь-
ский Пленум ЦК КПРФ посвящен именно 
этому вопросу – обобщению того совет-
ского социального опыта, который наи-
более полезен сегодня, и представил 
доклад лидера российских коммунистов 
Геннадия Андреевича Зюганова «Опыт 
советского народовластия и задачи 
КПРФ в борьбе за подлинную демокра-
тию, социальный прогресс и дружбу 
народов».

В заключение Юрий Вячеславович 
сказал: мы обращаемся к здравому 
смыслу, призываем прислушаться к 
предложениям КПРФ, взять все лучшее 
из опыта Советского Союза, социалисти-
ческого Китая и идти вперед. Для победы 
необходимо мобилизовать общество, как 
мы мобилизовали партию. У нас сильная, 
яркая, сражающаяся партия, хорошо 
понимающая задачи, которые стоят сей-
час перед страной.

КПРФ всегда выступала за укрепление армииКПРФ всегда выступала за укрепление армии



слово коммуниста 16 ноября 2022 года4

Газета отпечатана в ООО «ГАЗЕТНЫЙ ДОМ», ИНН 3123400660, 308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Михайловское шоссе, д. 27А.

Товарищ! Прочитал газету - передай её другому!                                 Следующий номер выйдет 23 ноября 2022 г.

Рукописи не рецензируются и не возвращаются.

Главный редактор: Шевляков В.А.
Сайт:    www.belkprf.ruСайт:    www.belkprf.ru
E-mail: belkprf@mail.ruE-mail: belkprf@mail.ru

ГАЗЕТА ЗАРЕГИСТРИРОВАНА:
Управление Федеральной службы по надзору в сфере связи, 

информационных технологий и массовых коммуникаций 
по Белгородской области

Свидетельство о регистрации
ПИ  № ТУ31-00206 от 08.12.2014г.

УЧРЕДИТЕЛЬ и ИЗДАТЕЛЬ
БЕЛГОРОДСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 

политической партии 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

Газета издаётся на общественных началах.
Точка зрения редакции может не совпадать с мнением автора,

который несет полную ответственность за содержание публикации.

АДРЕС РЕДАКЦИИ и ИЗДАТЕЛЯ (ДЛЯ ПИСЕМ)
308010.г. Белгород, ул. Крупской, 42А. Тел. 35-77-40, 35-77-30. 
Индекс подписки: П5607.
Тираж – 6 тыс. Объем – 1  п. л. 
Подписано в печать 15.11.2022: по графику – 15.00.   фактически – 15.00.
Заказ № 22-10711

слово коммунистаслово коммуниста 16 ноября 2022 года16 ноября 2022 года44

Комитет Губкинского МО КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 

коммуниста, секретаря первичного 
отделения «Уколовское»

УКОЛОВУ 
Валентину Владимировну  — 

с юбилеем!

Желает крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Комитет Валуйского МО КПРФ 
сердечно поздравляет коммуниста, 

первого секретаря Комитета 
местного отделения

ЗАКУЦКУЮ
Галину Сергеевну  — с юбилеем!

Желает крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Комитет Ровеньского МО КПРФ горячо 
и сердечно поздравляет коммуниста 

КАРЕЕВА Ивана Федоровича — 
с юбилеем!

Желает крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

В одном из номеров нашей газеты 
было опубликовано объявление об орга-
низации акции «СпИЦназ» - для наших 
солдат. 

Наступают холода и нашим воен-
ным нужно утепляться для выполнения 

боевых задач. БРО ВЖС «Надежда 
России» приняло решение устроить 
мастер-класс для тех, кто забыл, как 
пользоваться спицами и нитками, но 
хочет помощь нашей армии теплыми 
вещами, изготовленными собственными 
руками. Все собравшиеся на мероприя-
тие женщины вкладывали в свои изде-
лия частичку тепла своих сердец. «Мы 
очень надеемся, что наша Российская 
армия удачно закончит СВО и мы нач-
нем вязать носочки для своих детей», 
- отметила председатель БРО ВЖС 
«Надежда России» Елена Серенко. 

В мероприятии приняли участие 
женщины из Белгорода, Волоконовки и 
Красной Яруги. Акция проходит при под-
держке депутата Государственной Думы 
ФСРФ Сергея Гаврилова. 

Пресс-служба 
БРО КПРФ

«СпИЦназ» работает по назначению«СпИЦназ» работает по назначению

На бюро Комитета БРО КПРФ было 
принято решение о предоставлении 
части складского помещения регио-
нальной партийной организации для 
обустройства склада гуманитарной 
помощи вынужденным переселенцам из 
зон боевых действий территории ЛДНР 
и Украины. Коммунисты и комсомольцы 
Белгорода с первых дней проведения 
СВО включились в гуманитарные меро-
приятия по сбору помощи и организован-
ной доставки предметов первой необхо-
димости и продуктов питания тем, кто в 
них нуждается. 

По депутатскому запросу перво-
го секретаря Комитета Белгородского 
городского отделения КПРФ Кирилла 
Скачко удалось решить вопрос о выде-
лении комфортного вагончика для отды-

ха отдежурившей смены службы ПВО. 
Военные выразили огромную благодар-
ность городскому отделению за помощь 
в организации комфортных условий 
для отдыха. «Военнослужащие должны 
надежно защищать наши воздушные гра-
ницы, а для этого нужно полноценно вос-
станавливать силы после боевого дежур-
ства», - отметил Кирилл Сергеевич.  

 В связи с обострением боевых дей-
ствий и приближением фронта к терри-
тории Белгородской области было при-
нято решение усилить данную работу и 
максимально вовлечь в нее другие обще-
ственные организации, такие как «Рус-
ский лад», «Дети войны», ВЖС «Надежда 
России», «Союз Советских офиццеров». 

Пресс-служба БРО КПРФ

Пусть ребята знают, что мы - их тылПусть ребята знают, что мы - их тыл

Недавно в «Слове коммуниста» про-
читал, что в день рождения комсомола, 
29 октября 2022 года делегация комму-
нистов и комсомольцев Белгорода воз-
ложила цветы к памятнику Героям-ком-
сомольцам в селе Мясоедово Белгород-

ского района. Мне не раз приходилось 
возлагать цветы к этому памятнику, и не 
только. Ведь недалеко от него находит-
ся мемориал погибшим в годы Великой 
Отечественной войны, среди которых и 
мой отец Михайлов Дмитрий Иванович, 

павший в одном из боев на Курской дуге. 
Теперь из четырех осиротевших тогда 
несовершеннолетних детей я остался 
один. Раньше мы все четверо приезжали 
к этому святому месту и возлагали цветы 
у братской могилы и к памятнику ком-
сомольцам. Я благодарен современным 
белгородским комсомольцам, помнящим 
родство со старшим поколением и не 
забывающим тех, кто жертвовал собой 
ради жизни на нашей земле. 

Естественно, вспомнились те военные 
и послевоенные годы восстановления 
разрушенной страны. О судьбе детей 
войны, то есть о нашей, в частности, судь-
бе, я уже писал в нашу газету. Советская 
власть не забыла о нас. Все мы вышли в 
люди, получили бесплатно, за счет госу-
дарства, среднее и высшее образование, 
работу по специальности, жилье, о чем 
современной молодежи не приходится 
даже мечтать при капиталистическом 
режиме, когда каждый «выкарабкивает-
ся» как может. 

А сейчас новые испытания выпали 
на нашу долю. Я с тревогой и болью 
вижу, как это новое лихолетье, грозя-
щее уничтожением нашего Российского 
государства, русского мира, а, значит, и 
нас с вами, создается под руководством 
западных империалистов – руками ново-
явленных укрофашистов-бандеровцев. 

Наша страна проводит спецоперацию 
по защите русского и русскоязычного 
населения на Украине, по избавлению 
их от возрождающегося фашизма, под-
нявшего голову в результате предатель-
ского разрушения клятвопреступниками 
Советского Союза. Известные всему 

нашему народу предатели СССР Ельцин 
и Горбачев, будь они прокляты, прикры-
ваясь правильными словами о необхо-
димости реформ, затеяли «катастройку» 
в своих личных корыстных интересах и 
сделали из великой державы сырьевой 
придаток, колонию. 

Выдержать испытание войной и побе-
дить можно только если мы, осознав 
грозящую нам смертельную опасность, 
сплотимся воедино, все станем в строй 
и сделаем всё возможное и невозмож-
ное для Победы. Нельзя забывать, какой 
ценой далась нам Победа в Великой 
Отечественной войне с капиталистиче-
ским фашиствующим миром. Тогда СССР 
выстоял и победил, в значительной мере, 
я думаю, потому что был социалистиче-
ской страной. 

В настоящий момент речь идет о том, 
быть на Земле нашей великой и много-
страдальной России или не быть…Этот 
вопрос надо бы задать сегодня напрямую 
нашим новоявленным «эффективным» 
собственникам: готовы ли они стать в 
общий строй защитников нашего Отече-
ства, вложить оказавшиеся у них награ-
бленные средства в общее дело – победу 
над врагом. Часто обсуждаю нынеш-
нюю политическую ситуацию – и внутри 
страны, и за ее пределами – с родными: 
дочерью, зятем. Уверен, мысли на этот 
счёт беспокоят не только нашу семью, 
но и всех россиян. Хочется ободрить 
всех словами И.В. Сталина: «Наше дело 
правое, враг будет разбит, Победа будет 
за нами». 

И. Михайлов,
Е. Михайлова
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